

Concluye en Cuba Jornada Nacional del Tránsito con menos accidentes



La Habana, 29 nov (RHC) Bajo la cifra de siete mil 800 accidentes en la vía en los primeros meses del año, 460 menos que en igual período de 2018, Cuba celebró la Jornada Nacional del Tránsito, la cual concluyó este viernes en La Habana con un acto en la Estación Central de la Empresa de Ómnibus Nacionales.

Esta edición 57 tuvo como sede central a la provincia de Sancti Spíritus, la más destacada en el 2019 por su significativa reducción de hechos, gracias al trabajo mancomunado de sus instituciones y organismos.

El encuentro por la seguridad vial se realiza anualmente para realizar un balance de las actividades desarrolladas durante la etapa y reconocer a los territorios, colectivos y conductores destacados, y evaluar los resultados.

Especialistas de la Dirección Nacional de Tránsito de la Policía Nacional Revolucionaria informaron que el principal factor en la ocurrencia de los accidentes en el país es el humano, evidenciado en la no prestación de la debida atención a la conducción del vehículo, no respetar el derecho de vía, violar los

límites de velocidad y conducir bajo la ingestión de bebidas alcohólicas.

En el acto fueron reconocidos seis choferes de la Empresa de Ómnibus Nacionales con más de 30 años de experiencia, quienes a lo largo de su vida laboral han mantenido una conducta ejemplar al conducir y nunca han tenido accidentes en la vía.

Durante el desarrollo de actividades por la edición 57 de la Jornada Nacional de Tránsito, se reconocieron por los resultados en la disminución de los percances y sus consecuencias a las provincias de Sancti Spíritus y Camagüey.

También en el encuentro de hoy recibieron un reconocimiento otros dos territorios con avances en esta tarea: Villa Clara y La Habana. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/208660-concluye-en-cuba-jornada-nacional-del-transito-con-menos-accidentes>



Radio Habana Cuba